

1971

Im Rahmen der Hannoverschen Chorgemeinschaft ist die Vereinigte Liedertafel Ahlem zur Konzertreise nach Rouen und Petit-Couronne aufgebrochen.

In reservierten Liegewagen sind abends um 19.13 Uhr rund 200 Sängerinnen und Sänger in Richtung Paris abgefahren. Morgens um 6.40 Uhr waren wir in Paris, dort standen für uns Autobusse zur Weiterfahrt nach Rouen bereit. Ein Großteil der Fahrtteilnehmer war i Privatquartieren in Rouen und die Ahlemer selbstverständlich in Petit-Couronne untergebracht. Dort fand auch am Abend des Ankunftstages der Gemeinschaftsabend mit unseren französischen Freunden statt.

Das KONZERT DE NOËL, gemeinsam mit dem Chor „Voix Unies“, Leitung G. Carreau, fand in der Kirche St. Eloie statt. Es war ein Erfolg, das Konzert war ausverkauft.



Generalprobe vor dem Konzert in der Kirche

Unter dem Titel „Laudate Dominum“ fand die weihnachtliche Chormusik vor ausverkauftem Haus gemeinsam mit dem Herrenhäuser- und Ahlemer Kinderchor und dem Niedersächsischen Staatsorchester in der Marktkirche zu Hannover statt.

Der Kritiker Werner Freytag schrieb Positives unter dem Titel:

So macht man sich Freunde in Frankreich

über unsere Reise in die Normandie in der Hannoverschen Allgemeinen Zeitung.